

FDP KV Gießen

CORONA 2020: WIR BLEIBEN AN DER SEITE UNSERER UNTERNEHMER

24.08.2020

Die Coronakrise hat vor allem diejenigen getroffen, die für unsere liberale Arbeitswelt der Hauptmotor sein sollten: die Selbstständigen. Die letzten Wochen haben allen, einschließlich den Selbstständigen, gezeigt, dass wir mit einer neuen Dimension an Belastung und Herausforderung konfrontiert sind. Für viele Gewerbetreibende konnte der erste Schock durch die staatlichen Soforthilfen und Konjunkturpakete gelindert werden, doch die Hilfe erreichen leider nicht alle, sind in ihren Kriterien nicht immer gerecht und vor allem: kurzfristig. Um deutlich zu machen, dass die Freien Demokraten auch in dieser Krise an ihre Unternehmer denkt, hat der Kreisvorstand beschlossen, einen Brief an die Betroffenen aufzusetzen und seine Solidarität und die der gesamten Freien Demokraten zum Ausdruck zu bringen. Jeder Freie Demokrat, so Pucher, setze sich dafür ein, dass ein abgewogener, wirtschaftsfördernder Kurs zur Bewältigung der Krise eingesetzt werde. Es sei wichtig, dass das Land mit seiner breit aufgestellten Wirtschaft gestärkt aus dieser Krise hervorgehe. In diesen schweren Zeiten ist es auch notwendig, einen Dank auszusprechen. Dank für das Engagement, den unternehmerischen Mut und die Solidarität untereinander während der Krise und auch jetzt nach den Lockerungen. Pucher betont, dass er immer ein offenes Ohr für die Nöte der Betroffenen habe und gerne Themen aufgreifen würde, die diesen geschundenen Branchen am Herzen liegen.